



### INIA LIBERÓ AVISPAS EN TÁCHIRA PARA CONTROLAR LA BROCA DEL CAFÉ

Con la liberación de un lote de avispas del parasitoide en la broca del cafeto, conocidas como avispas de la Costa de Marfil (*Cephalonomia stephanoderis*), servidores públicos del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA) del estado Táchira, dieron inicio al Programa de Manejo Integrado de la Broca del Café que desarrollan en su Campo Experimental El Tropillo, ubicado en la parroquia Bramón, de esa entidad.

Ángel Torres, servidor público del INIA, informó que la actividad contó con la participación de productores y productoras, a fin de demostrar a los cafetaleros la factibilidad del diseño y manejo integrado propuesto por el ente de investigación agrícola para los agricultores de este rubro.



Agricultores y servidores públicos en proceso de liberación de avispas

### REPRESENTANTES DE PARAGUAY INTERCAMBIAN EXPERIENCIAS EN MATERIA AGRÍCOLA CON INVESTIGADORES DEL INIA

En el marco de las relaciones interinstitucionales que lleva el Ministerio del Poder Popular para la Agricultura y Tierra (MPPAT), se realizó el encuentro de directivos del Instituto Paraguayo de Tecnología Agraria (IPTA) y el Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA), para dialogar sobre posibles acciones conjuntas a través de una agenda de cooperación entre ambas instituciones en el ámbito de sus objetivos comunes.

Al respecto el presidente del IPTA, Daniel Idoyaga, indicó que la visita obedece principalmente a conocer trabajo del INIA en el área de innovación tecnológica, mejoramiento genético, biotecnología, leguminosas, entre otros e intercambiar experiencias que les permitan establecer una cooperación, a corto o mediano plazo.



Presidente del IPTA, Daniel Idoyaga, en recorrido por el CENIAP

### INIA PARTICIPA EN BALANCE DE LA MIXTA 14 DEL CONVENIO CUBA-VENEZUELA

"Incrementar la producción Agrícola en nuestro país, tributando a la Soberanía Agroalimentaria para contrarrestar la guerra económica que enfrentamos hoy día, es un compromiso, y este momento es propicio para fortalecer los lazos de hermandad que existen entre nuestro país y la República de Cuba".

Así lo destacó Margaret Gutiérrez, presidenta del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA), durante su participación en el Balance de los proyectos de la Mixta 14, realizado en la Sala de Reuniones "Thamara Rojas", de la Gerencia General del INIA, ubicada en el municipio Mario Briceño Iragorry, del estado Aragua. Con el propósito de impulsar el desarrollo de la producción agrícola en el país.



Delegados de organismos adscritos al MPPAT intercambian propuestas en Mixta 14